

# *Visite officielle de la présidente du Honduras en Chine*

---



La Havane, 6 juin, (RHC)- La présidente du Honduras, Xiomara Castro, s'est rendue ce lundi en visite officielle en Chine où elle doit s'entretenir avec son homologue Xi Jinping.

Les médias honduriens mettent l'accent sur le fait que la présidente sera accompagnée d'hommes d'affaires dans le but de promouvoir les opportunités de coopération entre les deux pays.

En mars dernier, le Honduras et la Chine ont établi des relations diplomatiques et sont convenus de développer des liens d'amitié sur la base du respect mutuel de la souveraineté et de l'intégrité territoriale, de l'égalité, de l'avantage mutuel et de la coexistence pacifique, ainsi que de la non-agression et de la non-intervention dans leurs affaires intérieures.

Beijing a applaudi l'annonce de Tegucigalpa de rompre les relations avec Taiwan, la qualifiant de choix correct "en accord avec la tendance générale du développement historique et le progrès de l'époque".

Dans la nation centraméricaine, la nouvelle a été perçue comme une ouverture vers de nouvelles opportunités, car les projets que la Chine développe à moyen et à long terme pourraient avoir un impact et un changement importants pour le pays centraméricain.

Le mois dernier, le ministre hondurien des Affaires étrangères, Enrique Reina a annoncé que les deux parties entameraient "bientôt" des négociations commerciales, le café devant être le premier produit d'exportation du Honduras vers l'immense marché de consommation chinois.

Le ministre a ajouté lundi que plusieurs "accords de coopération" seraient signés, sans plus de précision.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/324706-visite-officielle-de-la-presidente-du-honduras-en-chine>



**Radio Habana Cuba**